



2020.3.2

寒さが和らぎ始め、木々や花が芽吹き始める様子に、春の訪れを感じられるようになりました。今年度もあと1か月、体調に気を付け、新年度に向けて元気に過ごしていきたいと思ひます。



### テラスでゆきあそび

2月初めに雪が積もり、窓から見える景色が白色に染まり、一夜にして銀世界に変わったことに不思議な様子の子どもたちでした。止むことなく空から降り続く雪を見つめたり、窓から吹き込む冷たい空気を喜び、窓に張り付いて嬉しそうな声を上げたりする姿が可愛い後ろ姿でした。

雪が少し残っているうさぎぐみ側のテラスに遊びに行き、雪の上を踏みしめながら歩いたり触ったりして楽しみました。氷のように固まっていて、歩くとザクザクとした感触や音がするのを面白がっていました。また、雪の塊をつまみ取ったり、散らばった粒々の雪の欠片を指先で触ったりと冷たさを感じている姿もありました。空を見上げて飛んでいる鳥や飛行機雲を見つけて知らせてくれる姿があったり、フェンス越しに見えるトラックを真剣な表情で見つめていたりといろいろな発見もあり、子どもたちの気付きを受け止めながら一緒に楽しみました。

### 体を動かすのって楽しいな！

月齢の小さい子どもたちは腕や足の力がしかりとしてきて、お座りから四つばいになり、興味を持った玩具を触りたくて少しずつ前に前にと進めるようになりました。また、ハイハイができる子は棚や保育者につかまって立つことが面白くなり、いろいろな所につかまり立ちしています。目線が高くなり、うれしいのか元気のいい声を発して保育者に呼びかけたり、視線を送ったりし、そんなアピールに答えてもらうとにっこりしています。

### ☆手つなぎ歩き☆

月齢の大きい子の中には友だちと手をつなぐことを喜び姿が見られるようになり、にこにこ嬉しそうに歩き回っています。そんな姿にぴったりなのがトトロの曲の「さんぽ」です。「あ・る・こう～、あ・る・こう～、わたしはーげんき～」と明るいうらリズムと一緒に歩き回って楽しんでます。



### 3月の行事予定



- 2日 身体測定
- 17日 避難訓練
- 28日 新年度準備

### お願い

手の爪が伸びていると自身や友だちの肌に当たってキズが付くことがありますので、こまめに切っていただくようお願いいたします。

